

ABSTRAK

Muhammad Nur Hadi. Nim 111234. Pembelajaran Kitab Bidayat Al-Hidayah Dalam Membina Akhlak Peserta Didik MA Unggulan Al-Hikmah Pasir Mijen Demak. Program Strata Satu (S1) Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus Tahun 2018.

Kitab Bidayat al-Hidayah merupakan kitab yang sangat fenomenal dan sangat penting untuk dikaji dan dijadikan sebagai rujukan untuk pembinaan ilmu-ilmu tasawuf dan akhlak. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui proses pembelajaran kitab bidayat al-hidayah MA Unggulan Al-Hikmah Pasir dalam membina akhlak peserta didik. 2) mengetahui akhlak peserta didik setelah memperoleh pembelajaran kitab bidayat al-hidayah . 3) mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam proses pembelajaran kitab bidayat al-hidayah untuk membina akhlak peserta didik MA Unggulan Al-Hikmah Pasir.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan). Data yang telah terkumpul melalui observasi lapangan yakni dengan mengamati peserta didik, guru, dan wali murid, serta data sekunder yakni dokumentasi yang mendukung yang akan dianalisis dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif untuk mengetahui proses pembelajaran kitab bidayat al-hidayah dalam membina akhlak peserta didik di MA Unggulan Al-Hikmah Pasir.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) proses pembelajaran kitab bidayat al-hidayah dalam membina akhlak peserta didik bisa dikatakan cukup efektif karena di dukung dengan metode-metode dalam pembinaan yaitu nasehat, pembiasaan, keteladanan, kisah, dan hukuman serta beberapa bentuk pembinaan akhlak. 2) akhlak peserta didik setelah memperoleh pembelajaran kitab bidayat al-hidayah mengalami perubahan kearah yang lebih baik. 3) faktor pendukung dalam proses pembelajaran kitab bidayat al-hidayah untuk membina akhlak peserta didik adalah a) keadaan pendidik b) adanya kerjasama antar guru dan antara pihak madrasah dengan orang tua c) adanya asrama d) adanya buku kegiatan siswa. Adapun faktor penghambatnya adalah a) terbatasnya pengawasan pihak madrasah b) kurangnya kesadaran siswa c) masih adanya peserta didik yang tidak mau tinggal di asrama

Kata Kunci : Pembelajaran Kitab Bidayat al-Hidayah, Membina, Akhlak